2024.5.10発行

TOSHO NEWS

編集:東翔生徒会執行部

発行:長崎県立佐世保東翔高等学校 佐世保市重尾町 425 番地 3 TEL:0956-38-2196 FAX:0956-38-2175

歓迎遠足を実施しました!

4月19日金曜日に歓迎遠足を行いました。当日は遠足日和で、東翔高校から歩いて約5キロの道のりにある波佐見町の二ツ岳公園に行きました。現地では新転任の先生方の自己紹介、生徒会主催の歓迎行事、じゃんけん大会が開催され、盛り上がりを見せました。生徒会が主催した歓迎行事ではクラスの全員でボールを運び所定の位置まで運ぶというゲームをしました。先生たちも加わり学校の全員が楽しく協力して団結力を高めました。お昼の自由時間は、生徒がクラスメイトや友人と集まり和気あいあいとした雰囲気で、笑顔があふれていました。先生方と生徒の交流や学年を超えた交流も盛んで、学年やクラスという垣根を飛び越えて、また一段と東翔高校がまとまるきっかけにもなったと思います。歓迎遠足での交流が、高校生活の思い出の一部になってくれたらうれしいです。







4月9日対面式を実施しました!

2年生、3年生の緊張した空気の中、恥ずかしげにうつむいて入場する新入生の姿がとても初々しく感じました。また吹奏楽部による歓迎演奏が行われ、一人一人の楽器の音色が際立つ美しい演奏演技に会場の空気が一気に変わりました。春休みも終わり、新しい高校生活がスタートしました。気を引き締めて頑張りましょう!



4月16日専門委員会を実施しました!

新たな学年となり、前期の委員会活動をリードしてくれる学級委員長や各種専門委員が選出されました。この役員任命式では、各クラスの委員長と副委員長が呼名をされ、一人ひとり緊張しながらも大きな声で返事をしていた姿から、責任感やリーダーシップがうかがえました。これからの学校生活が始まるにつれ、身体測定、生徒総会などたくさんの行事が始まるので、それぞれの行事で専門委員会の方々が活躍する場面が多くなると思います。大変な時もあると思いますが、委員会の生徒だけでなく他の生徒達や生徒会の生徒など、東翔高校の全員が一丸となって東翔高校を盛り上げていけるように頑張ってほしいと思います。

今年度は生徒会行事を学校 HP・生徒会 Instagram・本誌にて発信していきます!

Instagram : SASEBOTOSHO.OFFICIAL→



